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PAUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

BAIÃO, REALIZADA NO DIA 28 DE ABRIL DE 2023. 

 

PAUTA Nº 008/2023 

Pauta: 

- Projeto de Lei nº 006/2023 que “Altera o Art. 3º da Lei Municipal nº 1.164/93 e Art. 

1º da Lei Municipal nº 1.255/96, Aumentando para 16 (dezesseis) o número de Membros 

do Conselho Municipal de Saúde de Baião e dá Outras Providências. 

- Ofício nº 163/2023 do Prefeito Municipal, que encaminhou para apreciação desta 

Casa de Leis, o Projeto de Lei nº 007/2023 que Autoriza o Poder Executivo Municipal a 

firmar convênio com a Associação Baionense de Rádio Difusão Comunitária – ABARCO, 

mantenedora da Rádio Lógica FM, na forma da lei, e dá outras providências. 

- Ofício nº 153/2023 do Prefeito Municipal, em Resposta ao Ofício nº 009/2023-

ADM, informou que o requerimento do Vereador Marinaldo da Silva será atendido assim 

que houver disponibilidade de recursos para a execução dos serviços solicitados. 

- Ofício nº 154/2023 do Prefeito Municipal, em Resposta ao Ofício nº 015/2023-

ADM, informou que o requerimento Verbal da Vereadora Marília Bohadana Ramos será 

atendido assim que houver disponibilidade de máquinas e recursos para a execução dos 

serviços solicitados. Requerimento nº 012/2023 da Vereadora Ecí Araújo Pimentel, que 

solicita providências sobre o Lixão da Vila de Umarizal, informou que a Secretaria de Meio 

Ambiente foi notificada para efetuar uma Visita Técnica á Comunidade para posteriormente 

tomarem as medidas necessárias. Requerimento nº 013/2023 da Vereadora Ecí Araújo 

Pimentel, que solicita a construção de muro no Cemitério da Vila de Umarizal, informou 

que a demanda será atendida assim que houver disponibilidade de recursos para a 

execução dos serviços solicitados, e sobre a Contratação de 02 zeladores irão verificar a 

possibilidade de contratação de acordo com a legislação. E o Requerimento nº 017/2023 

do Vereador Edivaldo Vieira Ramos, que solicita a execução de reparação das vicinais da 

Comunidade de São Joaquim de Ituquara, com ênfase na ladeira da Vila de Igarapé 

Grande, informou que a demanda será atendida assim que houver disponibilidade de 

máquinas e recursos para execução dos serviços solicitados. 

- Ofício nº 160/2023 do Prefeito Municipal, em Resposta ao Ofício nº 021/2023-

ADM, informou que o requerimento Verbal do Vereador Fernando Fernandes Dias será 

atendido assim que houver disponibilidade de máquinas e recursos para a execução dos 

serviços solicitados. Requerimento nº 004/2023 do Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, 

que solicita carteiras, mesas para os professores, lâmpadas, ventiladores para as salas, 

limpeza do forro, retelhamento, materiais didáticos pedagógicos e merenda escolar de 

qualidade para a E M E I Sorriso da Criança e Escola Pólo da Vila de Umarizal, informou 



ESTADO DO PARÁ 

CÂMARA MUNICIPAL DE BAIÃO 

Av. Getúlio Vargas, 477 - Bairro Centro - CEP 68.465-000 - Baião/Pará 

 

Página 2 de 4 

 

 

que o Poder Executivo está trabalhando para regularizar as pendências acima 

mencionadas e que uma visita dos Técnicos da Secretaria Executiva de Educação será 

efetuada nas escolas para um possível levantamento das necessidades. Requerimento nº 

005/2023 do Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, informou que a Secretaria Executiva 

de Saúde foi notificada para atendimento da demanda. E o Requerimento nº 002/2023 do 

Vereador Marinaldo da Silva, informou que a demanda será atendida assim que houver 

disponibilidade de máquinas e recursos para execução dos serviços solicitados. 

- Ofício nº 162/2023 do Prefeito Municipal, em Resposta ao Ofício nº 026/2023-

ADM, informou que o Requerimento nº 001/2023 do Vereador Elivaldo Braga Gonçalves, 

que solicita a construção de parte do muro (fundos) da E M E F de São Francisco, 

informou que assim que houver disponibilidade de recursos os serviços solicitados serão 

atendidos. Requerimento nº 002/2023 do Vereador Elivaldo Braga Gonçalves, informou 

que a Guarda Municipal de Baião está atuando efetivamente na segurança do ambiente 

escolar, e o aumento do quantitativo depende de recursos e aumento do número de vagas 

ofertadas através de lei, pois no momento possuem em lei apenas 40 vagas de Guarda 

Municipal. Requerimento nº 003/2023 do Vereador Elivaldo Braga Gonçalves, que solicita 

a construção do muro da Escola Pólo da Vila de Anilzinho, informou que assim que houver 

disponibilidade de recursos os serviços solicitados serão atendidos. Requerimento nº 

017/2023 da Vereadora Ecí Araújo Pimentel, que solicita a designação imediata de uma 

equipe de engenharia para fazer levantamento das obras paradas em nosso município em 

Convênio com o Governo Federal, informou que providências já estão sendo adotadas em 

relação ao assunto. Requerimento nº 014/2023 da Vereadora Ecí Araújo Pimentel, que 

solicita a realização imediata de cursos e treinamento de abordagem e segurança contra a 

violência para os vigias lotados nas escolas municipais, informou que providências serão 

adotadas em relação ao assunto. Requerimento nº 015/2023 da Vereadora Ecí Araújo 

Pimentel, que solicita a reforma da Praça da Bíblia, informou que a demanda será atendida 

assim que as chuvas cessarem e houver disponibilidade de recursos para execução dos 

serviços solicitados. Requerimento nº 016/2023 da Vereadora Ecí Araújo Pimentel, que 

solicita a limpeza e a recuperação do aterro e empiçarramento do ramal da Vila de 

Araquembáua e o ramal do porto da Balsa (trecho Varginha á Transcametá), informou que 

a demanda será atendida assim que houver disponibilidade de máquinas e recursos para 

execução dos serviços solicitados. Requerimento nº 003/2023 do Vereador Nazareno da 

Silva e Souza, que solicita a denominação de travessa com o nome de PASSAGEM JOSÉ 

CARAPARU, informou que a Secretaria Executiva de Infraestrutura e de Desenvolvimento 

Urbano e Habitação foram notificadas para tomarem as medidas necessárias para o 

atendimento da demanda. Requerimento nº 004/2023 da Vereadora Marília Bohadana 

Ramos, que solicita ligação de água (COSANPA) para o Bairro da Invasão, informou que a 

Secretaria Executiva de Infraestrutura e de Desenvolvimento Urbano e Habitação, e 

Sistema Autônomo de Água e Esgoto – SAEE foram notificados para realização de 

levantamento orçamentário para atendimento da demanda. E Requerimento nº 005/2023 
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da Vereadora Marília Bohadana Ramos, que solicita ligação de iluminação pública para o 

Bairro da Invasão, informou que a Secretaria Executiva de Desenvolvimento Urbano e 

Habitação, foi notificada para realização de levantamento orçamentário para atendimento 

da demanda. 

- Ofício nº 15/2023 da Secretaria Municipal de Assistência Social, em Resposta ao 

Requerimento Verbal da Vereadora Kelly Barbosa Costa, que solicita assistência as 

famílias atingidas pela enchente, informou que foi decretado estado de emergência e foi 

feito o levantamento das famílias atingidas, e através do Programa Recomeçar a Defesa 

Civil esteve no município fazendo entrevistas para que as famílias atingidas possam 

receber uma quantia de um salário mínimo, como também estão aguardando cestas 

básicas para serem distribuídas para essas famílias. 

- Ofício nº 014/2023 da Paróquia Santo Antônio de Pádua, através deste 

solicitando ao Presidente desta Casa de Leis, um pedido de colaboração e patrocínio de 

R$ 200,00 (duzentos reais) em prol da festividade de Santo Antônio de Pádua. 

- Requerimento nº 004/2023 do Vereador Elivaldo Braga Gonçalves, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal, a conclusão e inauguração da Escola da Comunidade de 

Espírito Santo. 

- Requerimento nº 005/2023 do Vereador Elivaldo Braga Gonçalves, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal, a construção de uma Escola na Comunidade de Rua do Fogo. 

- Requerimento nº 006/2023 do Vereador Elivaldo Braga Gonçalves, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal, a iluminação pública da Comunidade de Anilzinho, que seja 

feita a reposição de 20 (vinte) luminárias e relés. 

- Requerimento nº 007/2023 do Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, solicitando 

ao Poder Executivo Municipal, a reforma da via que dá acesso ao Trapiche Francisca 

Nogueira Ramos, “rampa” Municipal do Município de Baião. 

- Requerimento nº 018/2023 da Vereadora Ecí Araújo Pimentel, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal, que seja feita a limpeza, aterramento e iluminação pública na 

Rua Rosa Lemos, no Bairro Mutirão na cidade de Baião. 

- Requerimento nº 003/2023 do Vereador Marinaldo da Silva, solicitando ao Poder 

Executivo Municipal, que viabilize a construção e perfuração de um poço artesiano na 

Comunidade Remanescente de São Bernardo, Baião/PA. 

- Requerimento nº 001/2023 do Vereador Humberto Souza Vieira, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal, a iluminação pública da Vila de Flexal Centro. 

- Requerimento nº 002/2023 do Vereador Humberto Souza Vieira, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal, a iluminação pública da Vila de Baixo Seco. 



ESTADO DO PARÁ 

CÂMARA MUNICIPAL DE BAIÃO 

Av. Getúlio Vargas, 477 - Bairro Centro - CEP 68.465-000 - Baião/Pará 

 

Página 4 de 4 

 

 

- Requerimento nº 003/2023 do Vereador Humberto Souza Vieira, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal, a iluminação pública da Comunidade de Massaranduba. 

- Requerimento Verbal do Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal e da Secretaria de Urbanismo, que seja feita uma avaliação e 

serviço de Remoção de uma palmeira, que está próximo da rede elétrica na Praça 

Santíssima Trindade de Umarizal, objetivando prevenir danos maiores. 

- Requerimento Verbal do Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal e da Secretaria de Urbanismo, que seja feita uma avaliação na 

Comunidade de Umarizal, acerca da iluminação pública, principalmente da Praça 

Santíssima Trindade. 

- Requerimento Verbal do Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, solicitando da 

Secretaria Municipal de Saúde, a contratação de médicos para UBS de Umarizal. 

- Requerimento Verbal da Vereadora Marília Bohadana Ramos, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal e a Secretaria Executiva de Infraestrutura, que seja feita uma 

avaliação do lixão de Paxiúba para que seja tomada a devida providência, pois o mesmo 

está prejudicando a vida das pessoas que residem próximo ao local afetado. 

- Requerimento Verbal da Vereadora Marília Bohadana Ramos, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal e a Secretaria Executiva de Infraestrutura, que seja feito um 

novo abastecimento de água para o Bairro Bela-Flor 2. 

- Requerimento Verbal da Vereadora Kelly Barbosa Costa, solicitando ao Poder 

Executivo Municipal e a Secretaria Executiva de Infraestrutura, uma atenção especial na 

Rua Bena Santana e que seja feito um serviço de qualidade no perímetro citado. 

 

 

Baião - PA, em 28 de Abril de 2023. 

 


